

**ACADEMIA
DE
CIENCIAS
HISTORICAS
Y
SOCIALES**

problemas

Leconómico-sociales del mundo

- ANTOLOGIA -

**COORDINACION GENERAL DE LAS ESCUELAS PREPARATORIAS
UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON
MONTERREY, N. L., MEXICO.**

1974

HC2
P72



1020081115

ACADEMIA DE CIENCIAS HISTORICAS Y SOCIALES

P R O B L E M A S
ECONOMICO=SOCIALES DEL MUNDO

= ANTOLOGIA =

COORDINACION GENERAL DE LAS ESCUELAS PREPARATORIAS

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON

MONTERREY, N.L., MEXICO

1974



Capilla Alfonsina
Biblioteca Universitaria

55755

FONDO UNIVERSITARIO

HC 21

P 72

1971

PROLOGO

La Coordinación General de las Escuelas Preparatorias de la Universidad Autónoma de Nuevo León, edita la presente Antología de textos sobre los problemas económicos y sociales del mundo contemporáneo, recopilados por la Academia de Ciencias Históricas y Sociales, con el propósito de que sirva como guía de estudio para los alumnos del segundo semestre en las escuelas preparatorias universitarias en la clase de Problemas Económico-Sociales del Mundo.

Los textos incluidos abarcan una amplia gama de cuestiones que inciden de manera principal en la problemática del agitado mundo moderno. Por su propia naturaleza, al abordar su estudio tenemos que tomar en cuenta la diversidad de criterios con que son enfocados, los cuales no son siempre coincidentes y la mayor parte de las veces son francamente antagónicos.

Por ello, no nos fué posible el evitar cierta parcialidad en la selección de los temas y los textos alusivos, pero siempre tratando de hacer los esfuerzos necesarios para que el maestro, en aras de una mayor objetividad, pueda desarrollar tal o cual punto de vista que complete el cuadro multifacético que debe recibir el alumno en la cátedra, para ayudarlos a forjar un criterio racional, crítico, que le sea útil en su vida diaria como hom

bre y ciudadano de nuestro tiempo.

El objetivo principal del curso es proporcionar al estudiante la información y los instrumentos críticos y metodológicos necesarios para que se explique el mundo - que le toca en suerte conocer, y que diariamente influye sobre él a través de las informaciones de prensa, radio, televisión, etc. Al mismo tiempo, continúa así el proceso de conocimiento iniciado en la clase de Teoría de la Historia, dada en el primer semestre y se prepara mejor para abordar el estudio de los problemas económico-sociales de nuestro país, que son materia de clases especiales en el tercer y cuarto semestre de nuestras preparatorias.

Lo aquí incluido forma, por tanto, una unidad académica con las cátedras señaladas del primer, tercer y - - cuarto semestre, por lo que al abordar su conocimiento y discusión, debemos tomar en cuenta lo ya aprendido y lo que necesariamente después el alumno tendrá que conocer en sus semestres posteriores. Con ello, lo repetimos, - contribuimos de manera muy importante a su formación como ciudadano.

La Academia de Ciencias Históricas y Sociales, que preparó esta recopilación, recibirá con agrado las sugerencias y opiniones críticas que esta antología despertará entre los maestros y alumnos preparatorianos, para --

perfeccionar su contenido en las ediciones subsecuentes.

Dr. Máximo de León Garza
Jefe de la Academia de
Ciencias Históricas y Sociales